

参加型アートプロジェクト 『皆の想いで積上げる アートホーム』完成！

「やってみたいこと」をレンガに見立て、家のオブジェを完成させる参加型アートプロジェクト『皆の想いで積上げるアートホーム』。「ココルクえべつ」のサ高住ご入居者・職員、地元の子どもたちや中高生などがたくさんの“夢”を描いてくださり、ついに家が完成しました！

夢が詰まった家
ついに完成！！



今年も『キッチンカーフェス』開催！

30日、毎年恒例の『キッチンカーフェス』を開催しました！今回はキッチンカーやテントで販売されたクレープ・ドーナツ・焼き鳥・ソフトクリームパフェ・おにぎりなどの「おいしい」ブースに加え、環境にやさしいエシカル商品、おしゃれな古着の量り売り、福祉事業所で栽培された野菜などが販売された『もったいないんでない会』ブースも展開。さらに駄菓子屋さんによるスーパーボールすくい、大学生によるピザの販売があったりと、たくさん的人气店にお集まりいただきました♪

ご入居者のご家族もたくさん訪れ、みんなで一緒においしいものを食べながらピクニックを楽しまれました。



ココルクえべつ×味の素グループ 『みんなの食堂』開催

3日、味の素グループ様とのコラボによるこども食堂プロジェクト『みんなの食堂』第2回目を開催しました。今回も30名の親子が参加くださり、お父さんお母さん同士やお子さん同士で交流しながら、楽しくお弁当を召し上がりました。



駄菓子屋さんブースでは、スーパーボールすくいやヨーヨーつりが展開され、子どもたちが大盛り上がり！



『江別走ろう会』 ココルクFUNラン

ココルクRUN!!

3日、『江別走ろう会』のみなさまが、ココルクえべつ敷地内にある散策路でFUNランと、交流広場でのコーヒブレイクを楽しみました。



札幌西高校 キャリア探求学習

28日、札幌西高校のキャリア探求学習が実施されました。テーマは、『地域交流拠点であるココルクえべつで、定期的に開催できる新イベントの考案』。事前に学生のみなさんにさまざまなイベントを考案していただき、当日にプレゼンテーションで発表していただきました。海外旅行の疑似体験や、高齢者向けのダンス教室など、今後の地域交流事業に活かせるような、新しいアイデアが飛び出しました。

ココルクえべつ公式 SNS

Facebook ▶
Twitter ▶
Instagram ▶
H P ▶



ココルク通信
2023 9 月号



味の素商品がたくさん入ったお弁当を100円で提供しました！